



RESOLUTIONS

**Seventh Session
from 19 July to 29 August 1948**

**Septième Session
du 19 juillet au 29 août 1948**

139 (VII). Report of the third session of the Economic and Employment Commission¹

*Resolutions of 26 August 1948
(document E/1048)*

The Economic and Social Council

Takes note of the report of the third session of the Economic and Employment Commission²;

A

The Economic and Social Council,

Acting under Article 62 of the United Nations Charter and in accordance with Article 55 of the Charter, and

Taking into account the actions previously taken by the General Assembly (resolution 52 (I)³ of 14 December 1946) and by the Economic and Social Council (resolutions 27 (IV) of 28 March 1947 and 96 (V) of 12 August 1947),

*Inform*s those countries which require expert assistance in connexion with their economic development programmes that the Secretary-General of the United Nations may, upon request, arrange for the organization of international teams consisting of experts provided by or through the United Nations and the specialized agencies for the purpose of advising them in connexion with their economic development programmes;

Instructs the Secretary-General to make this resolution formally known to the Member countries and to transmit with it:

(a) Copies of the resolutions referred to above, and

(b) Any other documents which will help those Governments to know what kind of expert assistance may be available to them from or through the United Nations and its specialized agencies and the terms under which it may be available to them;

¹ In connexion with resolution C, see resolution 167 (VII) E.

² See *Official Records of the Economic and Social Council, Third Year, Seventh Session, Supplement No. 1.*

³ See *Resolutions adopted by the General Assembly during the second part of its first session, page 79.*

139 (VII). Rapport de la troisième session de la Commission des questions économiques et de l'emploi¹

*Résolutions du 26 août 1948
(document E/1048)*

Le Conseil économique et social

Prend acte du rapport de la Commission des questions économiques et de l'emploi sur sa troisième session².

A

Le Conseil économique et social,

Agissant en vertu de l'Article 62 et conformément à l'Article 55 de la Charte, et

Tenant compte des mesures prises précédemment par l'Assemblée générale (résolution 52 (I)³ du 14 décembre 1946) et par le Conseil économique et social (résolutions 27 (IV) du 28 mars 1947 et 96 (V) du 12 août 1947),

Informe les pays qui ont besoin d'une assistance technique pour la mise en œuvre de leurs programmes de développement économique que le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies pourra, s'ils en expriment le désir, les aider à constituer des équipes internationales d'experts que l'Organisation des Nations Unies et les institutions spécialisées leur fourniront directement ou indirectement, et qui leur donneront des conseils en vue de la mise en œuvre de leurs programmes de développement économique;

Charge le Secrétaire général de communiquer officiellement cette résolution aux Etats Membres et de leur transmettre en même temps:

a) Des exemplaires des résolutions visées ci-dessus;

b) Tous autres documents qui aideront ces Gouvernements à se faire une idée de l'assistance technique qui pourra leur être fournie directement ou indirectement par l'Organisation des Nations Unies et les institutions spécialisées, et des conditions auxquelles cette assistance leur sera fournie;

¹ A propos de la résolution C, voir la résolution 167 (VII) E.

² Voir les *Procès-verbaux officiels du Conseil économique et social, troisième année, septième session, supplément N° 1.*

³ Voir les *Résolutions adoptées par l'Assemblée générale pendant la seconde partie de sa première session, page 79.*

Draws attention to the expert assistance which the United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization and the International Labour Organization, in so far as they are severally concerned, may be able to make available with respect to the institution and expansion of elementary and technical education, vocational training and the dissemination of technical literature.

B

The Economic and Social Council,

Having regard to the importance of the adoption of practical measures for the development of under-developed areas,

Takes note of draft resolution B¹ in the report of the third session of the Economic and Employment Commission;

Considers that this represents a useful interim formulation of certain of the principles which should guide the Commission in its consideration of the problems of under-developed areas;

Requests the Commission to consider further the problems with which it sought to deal in draft resolution B and to make recommendations which bear more explicitly on the problems of economic development faced by the Members of the United Nations; and

Suggests that, in making these further studies, the Commission should make use of available studies, reports and analyses, prepared by the appropriate specialized agencies, by the Secretariat of the United Nations and by the regional economic commissions, which will assist the Commission to define the central problems of economic development and to make detailed recommendations for dealing with those problems.

C

The Economic and Social Council,

Noting that the Economic and Employment Commission at its third session established a Committee on Organization to report to the Commission concerning the future organization and terms of reference of the Commission and its Sub-Commissions, and

Recognizing the interest of all Members in this problem, and the urgency of ensuring that the purposes for which the Economic and Employment Commission was established are effectively fulfilled,

Decides that the question of the most effective way to fulfil the purposes for which the Economic and Employment Commission was established, including the future and the terms of reference of the Commission and its Sub-

¹ See *Official Records of the Economic and Social Council, Third Year, Seventh Session, Supplement No. 1, page 12.*

Attire l'attention des pays intéressés sur le concours technique que l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture et l'Organisation internationale du Travail peuvent fournir, chacun dans le domaine qui lui est propre, concernant la création et le développement de l'enseignement élémentaire et technique, la formation professionnelle et la diffusion de la documentation technique.

B

Le Conseil économique et social,

Convaincu qu'il importe d'adopter des mesures pratiques pour assurer le développement des zones insuffisamment développées,

Prend acte du projet de résolution B¹ qui figure dans le rapport de la Commission des questions économiques et de l'emploi sur sa troisième session;

Estime que ce projet de résolution constitue provisoirement un exposé utile de certains des principes qui devraient guider la Commission dans son examen des problèmes intéressant les zones insuffisamment développées;

Invite la Commission à poursuivre l'étude des problèmes qu'elle a tenté de traiter dans le projet de résolution B et à formuler des recommandations qui portent de façon plus explicite sur les problèmes que doivent résoudre les Etats Membres des Nations Unies pour assurer leur développement économique; et

Recommande que, au cours de cette étude, la Commission utilise les documents, les rapports et les exposés disponibles préparés par les institutions spécialisées compétentes, par le Secrétariat des Nations Unies, ainsi que par les commissions économiques régionales; cette documentation aidera la Commission à définir les problèmes essentiels du développement économique et à formuler des recommandations détaillées relatives à la façon dont il convient de traiter ces problèmes.

C

Le Conseil économique et social,

Prenant acte de la création par la Commission des questions économiques et de l'emploi, lors de sa troisième session, d'un Comité d'organisation chargé de faire rapport à la Commission sur les modifications à apporter à l'organisation et aux mandats de la Commission et de ses Sous-Commissions,

Conscient de l'intérêt que tous les Membres portent à cette question et de l'urgence qu'il y a à s'assurer que les buts pour lesquels a été créée la Commission des questions économiques et de l'emploi soient effectivement atteints,

Décide que la question des moyens les plus efficaces d'atteindre les buts pour lesquels a été créée la Commission des questions économiques et de l'emploi, et notamment celle de l'avenir et des mandats de la Commission et de ses

¹ Voir les *Procès-verbaux officiels du Conseil économique et social*, troisième année, septième session, supplément N° 1, page 12.

Commissions, be considered by the Council at a future session; and accordingly

Invites all Members of the United Nations to communicate to the Secretary-General any views which they may wish to express on this question, for circulation to the members of the Council and to the Committee on Organization of the Economic and Employment Commission, for consideration before the ninth session of the Council.

140 (VII). Report of the Food and Agriculture Organization of the United Nations on progress in the co-ordination of studies of suitable measures to bring about an increase in food production

*Resolution of 27 August 1948
(document E/1054)*

The Economic and Social Council

Notes with satisfaction the progress recorded in the report of the Food and Agriculture Organization with regard to co-ordination of the work of the specialized agencies concerned and of the regional commissions to bring about an increase in food production throughout the world¹;

Further notes the organizational arrangements which have been made in connexion with this work; and

Requests these organs to continue their efforts to that end in the closest co-operation.

141 (VII). United Nations Scientific Conference on the Conservation and Utilization of Resources

*Resolution of 19 August 1948
(document E/1016)*

The Economic and Social Council

Takes notes of the report of the Secretary-General on the preparations being made for the United Nations Scientific Conference on the Conservation and Utilization of Resources²;

Approves the recommendation of the Secretary-General to convene the Conference for fifteen working days in May or June 1949 in the United States of America, the site to be outside the New York City area if the additional costs to the United Nations would not exceed 40,000 dollars, but otherwise at interim headquarters;

Invites the Members of the United Nations and other Governments participating in the regional economic commissions of the United

Sous-Commissions feront l'objet d'un examen du Conseil à une session ultérieure; et en conséquence

Invite tous les Membres de l'Organisation des Nations Unies à présenter à ce sujet toutes observations utiles au Secrétaire général, qui les communiquera aux membres du Conseil et au Comité d'organisation de la Commission des questions économiques et de l'emploi pour examen avant la neuvième session du Conseil.

140 (VII). Rapport de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture sur les progrès réalisés dans la coordination des études sur les mesures propres à augmenter la production des denrées alimentaires

*Résolution du 27 août 1948
(document E/1054)*

Le Conseil économique et social

Prend note avec satisfaction des progrès signalés dans le rapport de l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture en ce qui concerne la coordination des efforts des institutions spécialisées intéressées et de ceux des commissions régionales, en vue d'augmenter la production des denrées alimentaires dans le monde¹;

Prend acte, d'autre part, des dispositions d'organisation auxquelles ces efforts ont donné lieu; et

Invite ces organismes à poursuivre en collaboration étroite leurs efforts dans ce sens.

141 (VII). Conférence scientifique des Nations Unies pour la conservation et l'utilisation des ressources naturelles

*Résolution du 19 août 1948
(document E/1016)*

Le Conseil économique et social

Prend acte du rapport du Secrétaire général sur les préparatifs que l'on fait actuellement en vue de la Conférence scientifique des Nations Unies pour la conservation et l'utilisation des ressources naturelles²;

Approuve la recommandation du Secrétaire général tendant à ce que la Conférence soit convoquée pour une durée de quinze jours ouvrables, en mai ou juin 1949, aux États-Unis d'Amérique, le lieu de réunion devant se trouver en dehors de la région de New-York s'il n'en résulte pas pour les Nations Unies des frais supplémentaires supérieurs à 40.000 dollars, mais au siège provisoire de l'Organisation, dans le cas contraire;

Invite les Etats Membres de l'Organisation des Nations Unies et les autres Gouvernements participant aux travaux des commissions écono-

¹ See document E/817.

² See document E/827/Rev. 1.

¹ Voir le document E/817.

² Voir le document E/827/Rev. 1.